

Sandinismo postula a Ortega como candidato presidencial en Nicaragua



Managua, 2 ago (RHC) El Congreso del gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional -FSLN-, postuló este lunes de manera unánime al presidente de la República, Daniel Ortega, como su candidato de cara a las elecciones generales del 7 de noviembre.

La asamblea de la organización rojinegra bautizada como Congreso Pancasán Heroico 2021 e integrada por dos mil 932 delegados que sesionaron de manera presencial y telemática también ratificó a la actual vicepresidenta, Rosario Murillo como compañera de fórmula del líder del FSLN.

El presidente de la Asamblea Nacional -parlamento-, Gustavo Porras, tuvo a su cargo el anuncio de la candidatura del comandante Daniel y la compañera Rosario, como les llaman sus simpatizantes.

Al propio tiempo el cónclave sandinista nominó a 92 candidatos propietarios e igual número de suplentes que optarán por ocupar los curules de la Asamblea Nacional en los propios comicios del primer domingo de noviembre.

También fueron postulados los candidatos a diputados al parlamento centroamericano, que concede 20 asientos a cada país miembro.

El pueblo de Nicaragua y la militancia sandinista reconocen en Daniel y Rosario a dos estadistas de primera categoría, que han logrado ejecutar un proyecto de transformaciones inédito en gobiernos anteriores, de ahí la confianza depositada en ellos como fórmula presidencial, argumentó el diputado José Figueroa.

Su colega Wálmaro Gutiérrez expuso que la decisión del congreso del FSLN de reiterar la candidatura de Daniel Ortega y Rosario Murillo, representa una excelente noticia para los nicaragüenses y además el compromiso de proseguir el combate contra la pobreza y la pobreza extrema.

También se refirió a que la continuidad de las principales autoridades al frente del Ejecutivo garantizará la posibilidad de seguir generando oportunidades, garantía de salud y la educación gratuita, paz, estabilidad y desarrollo, pues esos son los compromisos fundamentales del FSLN.

Unos 4.7 millones de nicaragüenses tendrán la posibilidad de decidir en las urnas el futuro inmediato del país en las próximas elecciones generales, según los últimos datos del padrón aportados por el Consejo Supremo Electoral. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265887-sandinismo-postula-a-ortega-como-candidato-presidencial-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba